

03/02/20

LE NOUVELLISTE
www.lenouvelliste.ch

SAVIÈSE

Un vitrail valaisan pour une cathédrale normande



La cathédrale Saint-Pierre de Lisieux, en Normandie, c'est comme la petite sœur de Notre-Dame De Paris: 110 mètres de long, 30 de haut, elle arbore un style gothique normand... et compte désormais un petit bout d'âme valaisanne. L'artiste de Savièse Isabelle Tabin-Darbellay vient d'y créer un vitrail, après avoir remporté un concours parmi quinze candidats. L'œuvre a été posée ce samedi et inaugurée officiellement dimanche. Elle a été exécutée en verres antiques sertis de plomb par l'atelier du maître verrier Michel Eltschinger à Villars-sur-Glâne, selon la maquette d'Isabelle Tabin-Darbellay et avec sa collaboration. Le maître verrier Daniel Stettler, établi à Berne, s'est chargé de l'installation. **AS**